



Pièces	3 Pièces
Superficie	76 m²
Référence	84839947
Prix	595 000 €

Sanary-sur-Mer

Appartement à vendre (83110)

Situé dans le quartier calme et résidentiel de la Cride, à 2 pas d'une ravissante crique, dans une petite copropriété avec piscine, de 4 appartements seulement, type 3 avec terrasse prolongée par les espaces verts communs. Un studio indépendant a été aménagé dans une dépendance. Parking. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr Honoraires à la charge du vendeur - Nombre de lots dans la copropriété: 8 - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 3,120 €/an - Montant estimé des dépenses annuelles ...

Located in the quiet and residential area of La Cride, a stone's throw away from a charming creek, in a small condominium of only 4 apartments with a swimming pool, 3-room apartment opening onto a terrace extended by the common green areas. A separate studio apartment has been created in an outbuilding. Parking space. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr Agency fees payable by vendor - Nombre de lots dans la copropriété: 8 - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 3,120 €/yearly - Montant estimé ...

BARNES SANARY LUXURY REALTY

Place Michel Pacha / Place de l'Eglise - 83110 SANARY-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

